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◆会長報告 

皆様こんにちは。 

本日もご多忙のところ多くの方々の出席を頂ありがとうございます。 

先週の例会は新年家族例会となり７０数名という多くのご家族の方々、

会員の皆様にご出席いただき、盛大に開催され、ご家族始め皆様多いにお

楽しみいただけたことと存じます。感謝でございました。 

又、多くのスマイルを拠出頂ありがとうございました。運営実行にあたり

ました、クラブ運営委員会・親睦部会の方々、曲技団・マジックなどのお

手配、又、お手伝いを頂いた方々感謝でございます。ありがとうございました。 

本日のプログラムは会員卓話として吉永宣明会員に「矯正社会を目指して」と題し卓話を頂きます。 

福祉施設運営、又、福祉行政等について卓越した識見をもって語ってくださいます。楽しみにしており

ます。よろしくお願い致します。 

１月はロータリーの特別月間として、ロータリー理解推進月間となっております。会員の皆様にロー

タリーの知識と理解を一層深めていただき、ロータリアン以外の一般市民の方々にもロータリーのこと

を知っていただくプログラムを実施するようＲＩから求められている月間です。 

当クラブでは１月２６日ＲＩ情報部会より、この情報推進月間にちなんだ卓話を計画しています。 

本年度後期もご協力ご指導よろしくお願い致します。 

以上で会長の時間を閉じさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 例会変更 

  福山東ＲＣ 2010 年 1 月 27 日（木）→ 同日 12：30～  ㈱サカイ 職場例会 

 

  「ロータリーの友」「ガバナー月信」 1 月号 

  「2008-2009 年度地区活動報告書」 

 

◆出席報告  ○会員数 40 名  ○出席率 86.84％ 

        欠席者  5 名   武郷さん 佐藤(直)さん 杉原さん 河井さん 平田さん 

 

◆会員結婚記念祝    

  武郷義昭さん     45 年 1 月 22 日 
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◆義務スマイル 

 武田正敏会長……河井あんりさん入会おめでとうございます。本日の卓話 吉永さん楽しみに拝聴させてい

ただきます。新年家族例会には多数参加いただきありがとうございました。年度後半もご協力、ご指導よ

ろしくお願いいたします。 

 今井尚正さん……新年家族例会には多数参加いただきまた、企画された各委員会部会の皆様ありがとうござ

いました。本日のプログラムは会員卓話です。吉永さんよろしくお願いします。 

 徳永雅俊幹事……新年家族例会では皆さんに大変お世話になりありがとうございました。特に親睦部会の皆

様、原部会長ありがとうございました。本年も何とぞよろしくお願いいたします。昨日長女が無事成人式

を迎えることができました。 

 佐藤和美さん……ロータリーソングの「手に手つないで」の歌詞ではありませんが、大変楽しい新年家族例

会でした。担当されました方々に感謝。また、チチパル雑技団では無理をお願いし、申し訳ありません。 

 麦谷恒雄さん……今年は良い年になりそうです。元旦はアンコールワットで迎えました。皆さんが寒いと言

っているのに暑くて大変でした。彼らは貧しくて可哀そうでした。家族例会ではじゃんけん大会で優勝し

同業者の新年互礼会でもビンゴゲームで当たるし良いことばかりで怖いです。カンボジア旅行では二人の

ロータリアン（開業医）とであい意気投合し楽しい旅になり、その二人とベトナムではカブトガニを食べ

ました。 

 前田眞治さん……新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりありがとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。5 日の今年最初の例会を休みましたので遅ればせながら挨拶をさせて

いただきます。新年最初の例会欠席なので多尐多めのスマイルをします。 

 佐藤 貢さん……先日の新年家族例会には 71 名という多数の皆様に参加していただきありがとうございま

した。また原親睦部会長をはじめ親睦部会の皆様ご苦労様でした。おかげさまで大変盛り上がった会にな

りました。今後とも皆様ご協力よろしくお願いします。 

 西 浩二さん……本日皆様のお手元にバルコムマイルドバレンタインコンサートのチラシを配らせていた

だきました。会社で社会貢献の委員会を作って毎年開催しております。もし興味のある方がいらっしゃい

ましたら前売りチケットを持っておりますのでお声をかけてくださいよろしくお願いいたします。 

 原 隆之さん……1月 5日の新年家族例会の司会の大役を仰せつかり無事行事を終了することができました。

不行き届きもあったかと存じますがどうかお許しをいただいたいと思います。スマイルします。 

 畑 弓子さん……前回の新年家族例会にてスマイルじゃんけんの進行役をさせていただいたのですがうま

く説明もできず。また盛り上げることもうまく出来ず申し訳ございませんでした。今度はちゃんと出来る

ようにいたしますのでご協力今まで以上によろしくお願いいたします。 

 福本 巽さん……河井あんりさんご入会おめでとうございます。新年家族例会には夫婦で出席させていただ

き楽しく過ごすことができありがとうございました。二人分のスマイルをさせていただきます。 

 眞田惣行さん……公務にて早退します。 

 谷口宏樹さん……新年家族例会では大変お世話になりました特に原部会長をはじめとされる親睦部会の

方々、大変ありがとうございました。皆様本年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

◆プログラム：会員卓話：「共生社会を目指して」：吉永宣明さん 

 

 障害を持つ人の働く場 “ピッコロ” 指定知的障害者通所授産施設 

 基本理念  

 私達は、誰もが人間として尊厳が保たれ、安心して共に生きる社会を目指します。 

1. 私たちは、必要な意図に必要なサービスを提供します。 

2. 私たちは、一人ひとりの生き方を大切にします 
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3. 私たちは、販売活動を通じて地域の方が集まる場所を作り、利用者さんの人間関係を広げるように努力

します 

4. 私たちは、共生の精神を基本にした社会を目指します。 

 

設立の趣旨 

 共生の社会を目指して行きます。 

 ピッコロは、オーケストラの中で一番小さな楽器です。オーケストラはいく

つもの楽器が集まりひとつの雄大な音楽を演奏します。一番小さな楽器でも、

なくてはならない存在です。バイオリンひとりだけが頑張ってもあの雄大さは

できません、どの楽器も協力し合い、他の音を聞きバランスを取り合いながら雄大な素晴らしい演奏ができ、

人々に感動を与えます。施設も、地域も同じです、一人ひとりが一つの小さな楽器です。それぞれが大切な役

目です、一つひとつを大切にし、それをまとめなければ大きな力にはなりません、私たちも、地域の中で、そ

の小さな一つの役目を果たしたいと思います。人を生かすのは人です、福祉職員の数、また力は、小さなもの

です。でも、地域にはたくさんの人達がいます。その中で、小さなことでも役に立てることができる様になる

ことが、障害を持った人の、自立への第一歩であるという信念のもと、この法人を設立しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

      1 月 19 日（火） クラブ協議会 「後期に向けて」 

      1 月 26 日（火） ＲＩ理解月間 


